



■ Ali passe la main à Ozgul.

Commerce

Pompey : Ali'mentation change de propriétaire

Depuis le 21 avril, Ali Altun, gérant du magasin "Ali'mentation" au 37, avenue du Général-de-Gaulle, qu'il a ouvert en juin 1994, a cédé sa place à Ozgul Korkmaz, dite « Gulgul » pour les clients fidèles. Lors d'une petite cérémonie, Ali a remercié tous ses clients avec qui il avait créé de vrais liens d'amitié.

Ozgul continue dans la même lignée que son prédécesseur

et propose les mêmes services en alimentation générale, épicerie, fruits et légumes frais. Pour l'instant, le passage de flambeau se fait en douceur et la nouvelle gérante « apprécie beaucoup l'accueil de la clientèle. Ici, les gens sont sympas, il y a beaucoup d'échanges. »

Les livraisons à domicile sont possibles en appelant au 03.83.24.23.99. Ouvert du mardi au dimanche de 9 h à 22 h.

bloc notes

Frouard

Don de vêtements

Le vestiaire du CCAS a besoin de vêtements pour tous les âges, draps, couvertures et vaisselles. A déposer du lundi au vendredi de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 17 h 30 à la maison de la solidarité CCAS rue de l'Hôtel-de-Ville, sauf les mardis après-midi et les vendredis matin.

Repas de la Victoire

L'Association des Mutilés Combattants et Victimes de guerre organise son repas dansant de la Victoire vendredi 8 mai à la salle Camille Frigerio. L'animation est assurée par l'orchestre Les Romantiques. Tarif 37 €. Inscription avant le 4 mai auprès de Gérard Da Cunha 15 Rue de Lorraine à Liverdon ou au 03.83.24.40.55.

Pompey

Séances de cinéma

Dans le cadre du Temps de la Mémoire, la municipalité organise plusieurs séances de cinéma. Mardi 28 et jeudi 30 avril, à 14 h, au centre socioculturel, film « La vie est belle » de et avec Roberto Benigni, pour les scolaires et ouvert à tout public. Jeudi 30 avril, à 20 h, toujours au CSC, projection du film « La Rafale » avec Jean Reno et



Gad Elmaleh, pour tout public. Entrée libre.

Rando Mémoirelle

Dans le cadre du Temps de la Mémoire, la municipalité, en lien avec la section Marche de Famille Loisirs Information, organise une randonnée mémorielle, le samedi 9 mai. Départ à 8 h 45, devant la mairie. Un parcours est prévu sur les chemins de Pompey et Frouard. Repas tiré du sac et visite de la batterie de l'Eperon. Inscriptions et renseignements en mairie, au 03.83.49.93.60.

Repas dansant des anciens élèves

L'Amicale des Anciens élèves des écoles de Pompey organise dimanche 10 mai à 12 h un repas dansant animé par l'orchestre Stanlor dans la grande salle du centre aéré de l'Avant-Garde. Tarifs : adhérent 36 €, non adhérent 40 €. Kir exotique, amuse-bouche, trou lorrain et café compris. Boissons non comprises. Renseignements et réservations au 03.83.49.18.52 ou 03.83.49.13.73. Ouvert à tous.

Custines

L'école de football, un vivier pour l'ESCM

Après un parcours sans faute, l'équipe première des U11 décroche son billet pour la finale districale. Cela devient une bonne habitude, les petits hommes en jaune et noir de l'ESCM se qualifient pour la 4^e année consécutive.

Bien coachés par Alain et Benoît Contal (père et fils), ainsi que Claude Marot entraîneur des gardiens, les jeunes footballeurs ont fait preuve de discipline et de jeu collectif, si bien, qu'ils ont 6 matchs au compteur, sans défaite (4 victoires et 2 nuls). Toute l'équipe doit déjà penser que les choses ne seront pas aussi faciles, le samedi 9 mai à Vandœuvre

pour la finale. « Cette qualification, ainsi que le parcours des U13 en division honneur régionale, sont le fruit d'un investissement sans faille de nos jeunes licenciés et de l'ensemble des éducateurs, qu'il faut féliciter collectivement », estime David Blasius, vice-président du club. Et, qui ne cache pas une certaine fierté vis-à-vis de l'école de football du club et des résultats enregistrés par ses équipes depuis le début de saison. « Notre école de football, avec une centaine de membres, constitue la base de la pyramide de l'ESCM. Véritable vivier, elle est le thermomètre de la bonne santé du club ».



■ L'équipe des U11 qualifiée pour la finale districale.

Pompey

Un hommage émouvant

Dans le cadre du 70^e anniversaire de la Déportation, une commémoration a eu lieu au monument aux morts hier matin, en présence de nombreuses personnalités. MM.Troglic, maire de Pompey, et Granbastien, maire de

Frouard, ont effectué un dépôt de gerbe aux côtés de M.Dabe, président de la FNACA et de MM.Simon et Lafleur, des AMC du secteur. Lors de la lecture du discours de M.Meyer des ACPG-CATM, le message était clair :

« il faut que cette journée soit une journée de souvenir ». M.Chêrque, ancien ministre délégué à l'Aménagement du Territoire était présent parmi l'assistance. Les conseils municipaux d'enfants des 2 communes ont rendu un hommage émouvant avec leurs roses bleues, blanches et rouges sous l'escorte des porte-drapeaux. Enfin, les intrépides ont marqué les chants des Marais et des Partisans avant l'invitation de M.Troglic « à prolonger ce moment convivial et de partage dans la salle du conseil ». A cette occasion, les habitants ont découvert l'exposition sur la Déportation, visible jusqu'au 2 mai. Et de rappeler que du 3 au 10 mai, une autre exposition sur la Résistance sera présentée, salle du conseil.



■ Les enfants des Conseils Municipaux d'Enfants étaient associés aux officiels.

Toujours aussi motivées

Les adhérentes de Pompey Accueil prennent toujours autant de plaisir à se retrouver les mardis et jeudis, au centre socioculturel, pour leurs activités manuelles. Mme Cordier, présidente de l'association, précise : « nous travaillons au gré des saisons et des envies de chacune. Tout le monde confectionne ce qu'il lui passe par la tête. » Ainsi, quand certaines s'appliquent autour de réalisations en peinture sur bois, d'autres tricotent et brodent de jolis napperons. En effet, elles préparent leur stand du marché nocturne



■ Les adhérentes se retrouvent dans une ambiance conviviale.

prévu en août prochain, place de la piscine. Mais, avant, pour reprendre de l'énergie,

elles se retrouveront, entre adhérentes, le 9 juin pour un goûter de fin de session.

Scènes de vie pendant la guerre



■ Des mannequins grandeur réelle pour rendre compte au mieux des scènes de vie pendant la guerre.

Vendredi 24 avril, l'inauguration officielle de l'exposition « Scène de vie pendant la guerre » a marqué le début de la quinzième du Temps de la Mémoire, organisé par la municipalité.

Dans le hall du centre socioculturel, de grands panneaux, mis à disposition par le conseil général, retracent les moments phares de la guerre, ses grandes dates, sous forme ludique, « pour permettre aux plus jeunes d'accrocher plus facilement » confient les organisateurs. Photos, documents d'époque, revue de presse, cartes de France et de Lorraine, mais aussi de nombreuses photos : de vrais supports pédagogiques et vivants.

« Nous sommes pris d'émotions » témoignent quelques personnes saluant « les efforts du groupe Mémoire pour avoir monté une telle exposition ». En effet, pas moins d'une dizaine de

tableaux grandeur réelle retracent des scènes de la vie pendant la guerre avec des mannequins, des moyens de locomotion divers, des casques et des armes d'époque, entre autres.

Pour clore ce moment, « Les Voix de Charmes » ont conté, en chansons, des moments clés de cette époque. « Un programme spécifique pour l'occasion en complément de ce que nous offrons d'habitude », précisaient les choristes, qui ont ainsi interprété des chants polyphoniques, mais aussi des classiques comme Le chant des partisans ou Douce France que le public n'a pas hésité à reprendre en chœur.

L'exposition est en place jusqu'au 9 mai. Ouverture les week-ends et jours fériés (sauf le 1^{er} mai), de 14 h 30 à 17 h.

Renseignements, pour les groupes notamment en semaine, au 03.83.49.93.60. Entrée libre.

Bassin de Pompey

Stage de préparation pour les athlètes

Une quarantaine d'athlètes des clubs de l'Omnisports Frouard Pompey, Blénod-les-Pont-à-Mousson et Mai-

dières ont participé à un stage organisé par l'EAVL. Objectif : préparer les Inter-clubs en réunissant les trois

sections locales pour cette rare compétition par équipe. Le week-end s'est déroulé autour des disciplines de

chacun, avec une solide préparation physique histoire de briller lors des prochaines compétitions.



Frouard

Les jeunes musiciens se perfectionnent



■ Cours de guitare.

l'école de musique de la commune. L'année scolaire de dé-

express

Pompey

Colo en juillet

Du 20 au 30 juillet, la municipalité organise une colo pour les enfants de 8 à 12 ans, en Picardie, dans la Baie de Somme, à Beauchamps, à 3 km du bord de mer. Les activités principales sont basées sur la découverte de la région : équitation, baignade en lac et en mer, planche à voile, optimist, rando, sorties vélo et culturelles. Départ et retour en bus.

L'encadrement est assuré par des animateurs du périscolaire des écoles de Pompey et le séjour est dirigé par Laurent Cartillone, du service animation. Quelques places sont encore disponibles. Vendredi 5 juin, à 18 h, dans la salle du conseil, en mairie, une réunion d'information sur les

